

Des Blancois au stage de danse Darc : « On ne s'attendait vraiment pas à ça »



1. Par Christophe GERVAIS Publié le 16/08/2025 à 18:12 mis à jour le 16/08/2025 à 18:12

Une famille du Blanc participe au stage de danse international Darc, à Châteauroux. Mère et fille dansent, et papa s'émerveille.

Cela fait maintenant cinq ans que Marie, Giorgio, et leur fille, Valentina, ont posé leurs valises au Blanc. « *Et ça fait cinq ans que, tous les étés, on entend parler du stage-festival Darc ! C'est le plus gros événement du département mais nous n'y étions jamais venus...* » C'est chose faite cette année, puisque Marie et Valentina, 12 ans et le sourire accroché aux lèvres, font partie des 700 stagiaires qui vont danser jusqu'au 22 août 2025, et elles ne boudent pas leur plaisir. « *Je me suis inscrite en danse classique et en danse contemporaine* », précise Valentina. Sa mère a préféré « *la danse orientale, le Pilate, la danse indienne, et l'improvisation théâtrale* ».

« Ce stage, c'est une utopie sociale »

Mais alors, pourquoi avoir choisi l'édition 2025 pour se lancer ? « *Il y a eu plusieurs raisons, note Marie. Cette année, Valentina a fait du hip-hop à l'école municipale de danse et de musique, au Blanc, avec un professeur exceptionnel, Grégory Villiers. C'est quelqu'un qui est vraiment pédagogue et dans le partage. Il a fait Darc à plusieurs reprises, il y a quelques années, et ce qu'il nous en a dit nous a fait réfléchir et donné envie. En plus, comme c'est à partir de 12 ans, on a dit pourquoi pas !* » Le début d'une belle aventure mère-fille, qui s'est concrétisée un peu plus quand, après une lettre de motivation réussie, Valentina s'est vue offrir son stage par le

conseil départemental de l'Indre ! La cerise sur le gâteau.

Et le stage a commencé. « *Très franchement, on ne s'attendait à rien, mais on ne s'attendait vraiment pas à ça, lâche la mère de famille. Quelle liberté ! Ici, on s'habille comme on veut, tous les physiques sont acceptés, tous les âges, aussi, on danse ou on ne danse pas, tous les milieux sociaux se côtoient, ainsi que tous les niveaux de danse... Ce stage, c'est une utopie sociale !* »

Giorgio, de son côté, savoure le bonheur des deux femmes de sa vie. Triathlète, il lui arrive « *d'aller courir à Belle-Isle, pendant qu'elles dansent. Mais jamais longtemps. J'aime l'ambiance qu'il y a sur ce stage, c'est un peu une bulle, un monde à part. On peut assister aux cours, ce qui n'est pas le cas sur d'autres stages. Franchement, il fête cette année ses 50 ans, et on ne peut que lui souhaiter 50 ans de plus !* »

Marie voulait profiter de l'occasion pour faire passer un message précisant que « *ce n'est pas parce qu'on est à 60 km de Châteauroux qu'on doit s'interdire, depuis la Brenne, de participer à Darc. Je suis sûre qu'on peut trouver des solutions de covoiturage, par exemple, pour se faciliter la vie !* » Une piste à explorer pour l'édition 2026 ! En attendant, Valentina et Marie suent au quotidien afin d'être prêtes pour le spectacle final de Darc, qui se tiendra vendredi 22 août, à 20 h 45 sur la grande scène de la place Voltaire. Toujours avec le sourire, et sous les yeux émerveillés de Giorgio.

021dnhPoMwYw6vesE2OW_790518SkwzNGUFActfQUaAB2gyeETB61K6Mj6Dw0vOuOBekK50xzwrIGhbdAXJZDiuYfcdim1ZOUJiulLIM2Jj